

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心もち たくましく生きる生徒を育成する

コロナウイルス感染症対策のため分散登校でしたが、今年度初めて、全校生徒 626 名の皆さんが登校しました。2 か月遅れの始業式です。友達との再会、部活動の再開への喜びがあることでしょう。一方、学習面の不安、体力面の不安、健康への不安があることでしょう。次の4つの点に気を付けて学校生活を送りましょう。

① 新生活様式で生活を

コロナウイルスは終息したわけではありません。

マスクの着用

手洗い・手指の消毒 アルコール消毒 特に給食前後や運動後は念入りに
教室の換気

腕を組んだり、手をつないだり、肩を組んだりせず 距離を保つ

早寝早起き朝ごはんなど規則正しい生活をし、免疫力の向上

密閉 密集 密接 の3密の回避

など気を付けましょう。

② 一日一日を大切に

休校のため例年に比べ、授業が進んでいません。まだ授業が行われていない教科もあります。今後も話し合い活動やペア学習など、活動も制約されます。

先生方は休校期間中、皆さんが困らないようにわかりやすい授業のための研究をしました。皆さんも私語を慎み、真剣に授業に取り組みましょう。

部活動も活動時間が短いです。熱中症も懸念されます。体調面に不安があれば無理をしないでください。準備や片づけなど効率よく行い、密度の濃い練習にしましょう。短時間で集中しましょう。

③ 不安なことがあれば相談を

先週から教育相談を行っており、悩みや疑問、進路などの話をしたり、生活ノートに一日の出来事や思ったことなど記入したりしていると思います。

健康、体力、勉強など、不安なことがあれば相談をしてください。

先生方は、いつでも皆さんが安心して生活できるように応援しています。

④ 笑顔 smile を忘れず生活を

心に余裕をもち、家族や友達と仲良く過ごしましょう。

「大丈夫だ」「できる」と前向きに、ポジティブな考え方をもちましょう。